

amistad símbolo de felicidad

lesly merkdo



Capítulo 1

Había una vez una princesa llamada Maylen, vivía en un castillo de gelatina con sus primos: el príncipe Iván y el príncipe Daniel. Una mañana salieron muy contentos al pueblo de gelatina a dar un paseo por las calles de chocolate, pues querían jugar con sus amigos. Chocolate el perro, tito el gato y Sofia la princesa coneja.

-¡oh princesa Maylen!. Ha dicho el príncipe Iván

-¿qué sucede príncipe Iván? Responde la princesa Maylen

-ME, me, me, me he quedado troncado

-¡si serás burro!. Ha dicho el príncipe Daniel

-No se dice troncado sino tronado

Ja ja ja ja ja ja ja.... Se escuchan risotadas acercándose a los príncipes

-¡qué tontos son! Ha dicho su amigo Chocolate el perro

-Ven y te ayudo príncipe Iván, por estar volando como siempre quedaste atrancado en esta barra de chocolate derretida

-Oh pero que linda estas princesas Maylen. Ha dicho Sofia la princesa coneja -Ese vestido rosa es muy bello, largo y esponjoso, con esas rosas alrededor de la cintura

-¡Gracias! Responde la princesa Maylen.

-Y mi viejo amigo tito el gato ¿Dónde está? Pregunto el príncipe Daniel

-No me digan que aún no saben, pensé que ya sabían, pero no sabíamos que no sabían. Ha dicho Chocolate el perro

-¿qué cosa no sabían que nosotros no sabemos, que pensaron que si sabíamos, pero no sabemos? Pregunto el príncipe Iván

-Que hoy es el cumpleaños que cumple nuestro amigo tito el gato. Respondió Chocolate el perro

-Si, pero esta muy triste, ya que su mamá no tiene ni para una torta de zanahoria. Expreso Sofia la princesa coneja

-¡Oh que mal! Ha dicho el príncipe Daniel muy triste -Nuestro amigo es muy bueno y sonriente, no es posible que este triste el día más

importante de su vida.

-Tengo una idea. Dijo la princesa Maylen.

-¿Qué les parece si le hacemos una fiesta sorpresa?

Si, si, si, si... decían en coro y muy contentos

Sofia, la princesa coneja ha dicho

-En mi casa tengo tortas de zanahorias muy ricas que hace mi mamá y un rico y jugoso dulce de zanahoria.

-En el castillo puedo conseguir torta de chocolate, mi nana nos puede regalar unos cuantos dulces. Expreso el príncipe Daniel

-Si, yo tengo unas bombas debajo de mi cama, son de la fiesta de mi abuela del año pasado, con formas de ricos huesos. Dijo Chocolate el perro.

-Yo puedo decorar con mis juguetes y algunas rosas de mi jardín

-Todos corrieron a sus casas muy contentos, en busca de las cosas, pues se imaginaron a su amigo tito el gato saltando en sus cuatro patas.

-Una vez decorado todo en el jardín del castillo Chocolate el perro fue en busca de su gran amigo.

-Tito, tito.... Por favor acompáñame por favor, por favor si, si, sí.

-¿A dónde? Pregunta tito el gato

-Al castillo de gelatina, mi mamá me pidió el favor, tengo que ir a buscar una tela para hacerle un vestido a la princesa Maylen... responde Chocolate el perro

-No estoy de ánimos para salir

-Por favor por favor

-Esta bien, pero no me quedare a jugar

-Al llegar al castillo, chocolate condujo a tito al jardín, tito quedo sorprendido y le pregunto a chocolate

-¿Por qué no me dijiste que había fiesta en el castillo?

-Porque sabía que no vendrías. Respondió chocolate, pero eso no es lo fascinante, ven lleguemos y averigüemos de quien es la fiesta

Tito muy triste pues sus amigos se olvidaron de su cumpleaños, para terminar, tendrían una fiesta y no lo invitaron, lo que el no sabia era que sus amigos le tenían una super sorpresa.

Al acercarse todos salen y gritan

¡SORPRESA!

Todos salen hacia él, lo abrazan y le dan su feliz cumpleaños

Tito muy contento se pone a llorar, ya que el no se imagino que sus viejos amigos se tomarían el tiempo para preparar una fiesta.

-Tito mira todo lo que hemos hecho para ti, tu te lo mereces. Expreso el príncipe Daniel

-Claro que sí, de eso se trata la amistad compartir, jugar y sobre todo comer. Dijo chocolate

-Pero ya dejemos de hablar, ¿qué les parece si jugamos? Ha dicho el príncipe Iván

Jugaron, comieron, bailaron todo el día, fue una gran fiesta

Al llegar la tarde y terminar la fiesta la princesa Maylen para finalizar les dijo unas palabras

-La AMISTAD es el sentimiento mas lindo que sentimos por las personas que nos acompañan cada día en nuestras aventuras, pero lo mejor es que con los amigos podemos jugar y sobretodo comer

¡FELIZ CUMPLEAÑOS!